



# **Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Neglasari Laksanakan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Kesiapsiagaan Bencana**

**Sukabumi - [SUKABUMI.GWI.WEB.ID](http://SUKABUMI.GWI.WEB.ID)**

Aug 2, 2024 - 08:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Neglasari Laksanakan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Kesiapsiagaan Bencana*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, BRIPKA Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kampung Pasir Muncang Rt. 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan Kamtibmas dan meningkatkan kesiapsiagaan masyarakat terhadap berbagai situasi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Andi Syarifuddin menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini penting untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menciptakan rasa aman di lingkungan.
2. **Kesiapsiagaan Bencana Alam:** Masyarakat diminta untuk selalu siap

siaga dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Kesiapsiagaan ini meliputi pemahaman tentang tindakan yang harus dilakukan saat terjadi bencana dan memastikan keselamatan keluarga serta tetangga.

3. **Tertib Berlalu Lintas:** Warga dihimbau untuk tertib berlalu lintas dengan selalu menggunakan helm berstandar SNI dan tidak menggunakan knalpot bising. Keselamatan berlalu lintas sangat penting untuk mengurangi risiko kecelakaan dan menjaga kenyamanan bersama di jalan raya.
4. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Diharapkan warga memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk menghindari pencurian.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Melalui kegiatan DDS, kami berusaha untuk lebih dekat dengan masyarakat dan memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan serta kesiapsiagaan dalam menghadapi berbagai situasi. Kami berharap masyarakat semakin sadar dan aktif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungannya," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapatkan respon positif dari warga yang hadir. Polsek Nyalindung akan terus melaksanakan kegiatan serupa untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukumnya.